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令和４年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年９月２９日（木） 

午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員         深野 はるみ 

 

５ 説明職員  教育部長事務代理    磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

学校教育課長      石井  勝博 

教育相談室長      関﨑  純也 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

南畑公民館長      落合  一志 

水子貝塚資料館長    和田  晋治 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長    池上 和也 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第３９号 令和５年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第４０号 教育委員会職員の人事について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第４１号 富士見市学校給食センター運営委員会規則の一部を改正する規則の制

定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４２号 富士見市学校給食センター設置条例施行規則の一部を改正する規則の

制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４３号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二  報告事項 

（１）令和４年９月定例市議会の報告について 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

（３）富士見市学校給食の実施及び学校給食費の管理に関する条例施行規則の制定に

ついて 

（４）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

（５）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）令和４年度第１０期子ども大学☆ふじみ事業実施報告について 

（２）イングリッシュサマーキャンプ及び英検補助金の取組状況について 

（３）市制施行 50周年記念事業｢水子貝塚星空シアター2022」について 

〇イベント案内等 

（１）ほるたま展 2022について 

（２）南畑公民館における埋蔵文化財写真パネル展示の実施について 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に深野委員を選任します。 

 山口教育長  ここでお諮りいたします。「議案第４０号 教育委員会職員の人事に

ついて」は、個人情報及び人事に関わる案件のため、その他が終了した

後に、非公開として取り扱いたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  それでは「議案第４０号 教育委員会職員の人事について」を非公開

とし、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３９号 令和５年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第３９号 令和５年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３９号 令和５年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４１号 富士見市学校給食センター運営委員会規則の一部を改正する規則の制

定について 

資料に基づき、教育部長事務代理及び学校給食センター所長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４１号 富士見市学校給食センター運営委員会規則の一部を

改正する規則の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょ

うか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４１号 富士見市学校給食センター運営委員会規則の一部を

改正する規則の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４２号 富士見市学校給食センター設置条例施行規則の一部を改正する規則の

制定について 

資料に基づき、教育部長事務代理及び学校給食センター所長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 
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山口教育長  「議案第４２号 富士見市学校給食センター設置条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでし

ょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４２号 富士見市学校給食センター設置条例施行規則の一部

を改正する規則の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４３号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  育児休業の取得について、回数制限はありますか。 

学校教育課長  原則２回まで取得可能です。 

山口教育長  「議案第４３号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令

の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第４３号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令

の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）令和４年９月定例市議会の報告について 

 資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

小野寺委員  最近、制服を変更した学校はありますか。また、変更するにあたり教

育委員会は関与するのでしょうか。 

学校教育課長  今年度から、勝瀬中学校と本郷中学校が制服を変更しました。他の４

校については制服検討委員会を設置し、変更する方向で検討を進めてい

ます。なお、教育委員会は制服の決定に関し直接関与することはありま

せん。 

深井委員  スラックスを選択した生徒は何名程度いるのでしょうか。 

学校教育課長  在校生はすでに制服を所持していることから、新入学時において制服

を選択できることとし、１４名が選択しました。 

 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の

教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 
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  特段の質疑なし。 

 

 

（３）富士見市学校給食の実施及び学校給食費の管理に関する条例施行規則の制定につい 

   て 

資料に基づき、学校給食センター所長が報告を行った。 

以下、質疑。 

  小野寺委員  学校給食の実施にあたり、給食申込手続きが発生することのほか、保

護者から見て変更点はありますか。 

  教育部長事務代理  公会計化による保護者のメリットとしては、口座振替手数料を市が負

担することに伴う経済的負担の軽減や、１２の金融機関から引落口座を

選択できること等が挙げられます。また、給食費の納付は、原則口座引

落となるため、給食費の集金業務がなくなることや、未納者への対応を

学校給食センターが担うことにより、学校やＰＴＡの負担軽減につなが

ると考えます。 

  深井委員  経済的な理由により給食費が払えない方への対応を教えてください。 

  学校給食センター所長  生活保護や就学援助の制度についてご案内することが考えられます。 

 

（４）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

  深井委員  国語における「書くこと」の正答率が低い要因について、タブレット

の導入は関係していますか。 

  学校教育課長  タブレットは、昨年度導入したばかりのため、影響はないと考えてお

ります。 

 

（５）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

  特段の質疑なし。 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）令和４年度第１０期子ども大学☆ふじみ事業実施報告について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし 
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（２）イングリッシュサマーキャンプ及び英検補助金の取組状況について 

資料に基づき、学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

  深野委員  中学校１、２年生は英検の補助金対象外でしょうか。 

  学校教育課長  現行は、小学校６年生及び中学校３年生のみを対象としています。 

深野委員  ３年生に限らず、中学生にとっては英語を学び、英検に合格すること

は学ぶ意欲につながると思いますので、対象者拡大について検討をお願

いします。 

 

（３）市制施行 50周年記念事業｢水子貝塚星空シアター2022」について 

資料に基づき、水子貝塚資料館長が説明を行った。 

特段の質疑なし 

 

 

 山口教育長  暫時休憩します。 

 休憩 午後２時１７分 

 再開 午後２時１８分 

 山口教育長  再開します。 

 

 

議案第４０号 教育委員会職員の人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時２０分） 

 


